



Regionaljournal Steiermark



LKW Fahrerhaus geriet in Brand

Heute Vormittag wurden die Feuerwehren Aichdorf und Judenburg zu einem Fahrzeugbrand auf der S36 in Fahrtrichtung Klagenfurt alarmiert.

Das Fahrerhaus eines Holz LKW's stand in Vollbrand. Der Fahrer wurde nicht verletzt. Wegen der Rauchentwicklung war es notwendig die Löscharbeiten mit schwerem Atemschutz durchzuführen. Zusätzlich wurde es eine ca. 100 Meter lange Ölspur gebunden. Aufgrund dieser wurde ebenso eine Absperrung bei einem Kanal errichtet um das kontaminierte Löschwasser aufzuhalten. Zusätzlich unterstützten wir den Abschleppdienst Briscek beim verladen sowie beim umladen der Holzstämme auf einen anderen LKW.

Eingesetzt waren die FF Aichdorf und Judenburg, der Bergedienst Briscek, die Asfinag und Kehrmaschine der Asfinag, die Polizei und die Rettung.

